

Escrito por Gety Pavez Vldal
Martes, 28 de Julio de 2020 14:45 -



Buscando evitar posibles contagios Covid - 19, el Cesfam Centro de San Fernando habilitó nuevos boxes de atención y realizó separaciones en el recinto para evitar posibles focos de contagios, buscando además, sobrecargar la urgencia del Hospital San Juan de Dios.

“Las modificaciones contemplan un nuevo acceso por calle Juan Jiménez, donde habilitamos una sala de espera y otra farmacia, espacios exclusivos para la atención usuarios con patologías respiratorias Covid – 19. También pusimos en funcionamiento nuevos boxes de atención para la toma de muestras para posibles casos de Coronavirus”, dijo Italo López.

El funcionario sostuvo que además se implementó un box de atención médica y otro exclusivo para las embarazadas que presenten síntomas de Covid – 19.

Del mismo modo, Italo López, expresó que “de esta forma nos estamos adecuando a los requerimientos que nos dicta el Minsal a los Servicios de Atención Primaria de Salud, que es la primera línea de atención sanitaria ante la ciudadanía”.

El profesional explicó que “en el área poniente del Cesfam se ejecutan diversos programas como el infantil, adolescente, adulto mayor, de la mujer, odontológico, a los que les estamos dando la mayor continuidad posible.

Asimismo, estamos asegurando la entrega de medicamentos y alimentos a través de la farmacia adicional que se puso en funcionamiento en dicho sector”. En cuanto a la atención a la comunidad, Ítalo López aseguró que “contamos con dos equipos que trabajan en turnos que consisten en siete días en el establecimiento y otros siete de teletrabajo desde sus casas”.

El director del Cesfam Centro informó que a los funcionarios se les toma la temperatura cada vez que inician su turno. “Si alguno de ellos presenta algún síntoma sospechoso de Covid – 19 son evaluados por un médico, y si es necesario, se van a su casa a cumplir su respectiva cuarentena, siendo reemplazado de inmediato ese profesional, aseguramos de esta forma la continuidad de la atención que brindamos a la comunidad de San Fernando”.